



LES RISQUES MAJEURS TOUS CONCERNES, TOUS MOBILISES

Souvent le territoire Guyanais est décrit comme le département sans risques majeurs. Cependant les risques majeurs sont justement des événements de gravité très élevée mais qui ont une probabilité d'occurrence très faible. Ces risques résultent de la confrontation d'un aléa (événement potentiellement dangereux) avec un ou plusieurs enjeux (intérêts humains, économiques, environnementaux, patrimoniaux.. menacés par l'aléa).

Le département de la Guyane a déjà connu ses moments d'intempéries désastreuses qui ont démontré que le territoire n'est pas à l'abri des risques majeurs et que la prévention des risques doit être une priorité tant pour l'Etat que pour chaque citoyen. Chacun peut et doit agir pour se préparer face à ces risques majeurs.

C'est le devoir de tous !

